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Correios alteram
hordrio de

Vfuncionamento

; A Empresa Bmsileira
de‘ Correios e Teiégrafos
realiza, a partir de 9 de

setembro, alteragées no horétrio

de fun'cionament0 dc Suas

agéncias. O atendimenm sera

rcalizado entre as 9 e ‘as 17

horas. Também aos sébudos, a

partir de 14 de setembro,
estzuéo abertas, das 9 as I3

horas, apenas as Lmidades que

apresemam procura
signi?caiiva.

_ , Segundo a empresa, a

decis?o pelo féchamento das

agéncias de baixa demanda
dcriva da constatagéo de que,
de um total de 5.377 agéncias

préprias dc Correios no pais,
somente 1.631 tém movirnemo

qua justifique o seu

?mcionamento, jé que nos

sfébados ha uma forte

diminuiqio na atividade
econémica.

Ainda dc acordo com

as informagées, a medida tram
também reducéo de custos de

operacio e de pessoal. As

mudancas no atendimento
integram um projeto de

reestruturacéo das estruturas
da empresa, denominado
Programa de Revis?o,
Modernizacao e

Racionaiiiaqzlo dos Sistemas
Administrativos e

Operacionais dos Correios
(PRDO).

A agéncia
campolarguense é uma das 72

unidades que permanecem
abertas aos szibados. Em

Araucaria, o Cmico posto a

atender neste dia seré a agéncia
do Guararema.
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.'uso do combustzvel do

I I Imun zczpw
Na época de campanha a maior pane dos politicos dé

brindes, Como gasoiina para os eieitores que se propéem a fazer

propaganda dos candidates em seus carros. Para certi?car-se
de que isto na'10 esté sendo feito com 0 dinheiro do municipio 0

vereador Achilles Munaretto pcdiu ac executive municipal uma

série deyelatérios e dados.

Entre as solicitacées de informag?es estzi. a que pede 0

:'elat<')rio dos valores gasto pelo poder executive com
combustivel utilizado para mover a from municipal pixblica, que
rclaciona vérios veiculos como tratores, caminh?es, automéveis,
ambuléncias, énibus. 05 levantamentos devem ser reiacionados
més a més, nos ?ltimos 90 dkas, e 05 respectivos vafores em

iitros de gasoiina, élcool e éleo diesel, bem Como os custos deste

combustivel.
“N50 estou fazendo nenhuma acusacéo, mas

simplesmente exercendo 0 trabalho de ?scalizac?o que é da

competéncia dos vereadares, além disto a populac?o quer saber

desta prestacio de contas”, diz Munaretto.
Além deste levantamento 0 vereador pediu informag?es

sobre a from particular contratada do poder executive. Ele deseja
saber se estes veicufos 550 abastecidos pelo poder pubiico e

com o dinheiro do municipio_
“No Case destes veiculos particulares também serem

abastecidos com 0 dinheiro da populacéio, ter?o que ser

emregues também levantamentos dos uitimos 90 dias més a més,

da quantidade de combustivel e do montante gasto. A?nal estes

veiculos estéo andando com o combustivel page pelo municipio,
: a populac?o tem direito de saber onde esté sendo gasto o seu

: dinheiro”, completa Munaretto.
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Balsa Nova

Nova creche entra em atividade
Procurando dinamizar 0

melhor atendimento £15 criancas
em idade pré—esco1ar, a

Prefeitura Municipal de Balsa

Nova entregou 2%. cornunidade
do distrito do Bugre mais uma

creche dentro do trabalho
desenvolvido pela APMI —

Associaqio de Protecéo a

Maternidade e a Infzincia.

A4 estrutura contarzi
com ber<;a’rio, maternal I e [1,

jardim I e todas as instalagx‘:-es
auxiliares para dar uma ampla
orientagpéo pedagégica és

criancas de 0 a 6 anos de idade.

O prédio da antiga
Escola Municipal Mério
Faraco_ foi totaimente
reformadu com recursos do

municipio O Governo do

Estado destinou recursos para
compra dos equipamentos da

creche, através da Secretaria de

Estado da Criangza, da primeira
dama Fani Lerner.

lnjciando suas atividades
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J nrnal

em setembro, conta jé, com 31

alunos e oito ?.1nci0n2'1ri0s die a

devida atenc?o e cuidado as

cn'an¢as.
A coordenag?o
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voluntéxia esté a cargo de Araci

Agio Gequeiin, que procura
sempre apoiar as iniciativas de

ampam as ?miiias.
S50 oportunjdades Como

das CI‘i‘:m£,‘E1S do nosso municipio,
"

des1'ar;a Maria Alice Costa,
pl esidente (la. APMI.
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estas que digni?cam o trabalho
xroiunfario e transformam a vida

Corrida Rlistica de Campo Largo

Atletas do Joéio
Santana conseguem

bons resultados
A Escola Municipaljoéo Santana, Eocalizada no Campo

do Meio, esteve presente ho Lkitimo domingo dia 1°, em Campo
Largo, na Corrida R?stica Infantii em comemoraqio a Semana
da Pétria, que foi promovida pela Prefeitura Municipal

Mais uma vcz a Escola Jo?o Santana, mostrou que pode

representar Campo Largo em competiqées interestaduais, pois
seus atletas conquistaram trés troféus e 14 medalhas.

De acordo com 0 professor Neto ,que é o orientador

técnico, da equipe os atletas que mais se destacaram foram Luis
Carlos Portela, Luis Antonio Rodrigues, Wilson Rodrigues,
Maraisa de Maura, Acir Pontes, Emili Talita, Maria Rita, Eleane

Aparecida Scares, Eder dos Santos, Elinton da Trindade e Robson
Junior, A atieta Vanessa ,que tem se destacado a cada corrida
115.0 conseguiu completar a prova, pois no inicio do percurso ela

caiu e teve que ser medicada. De acordo ainda com 0 professor
Neto, a meta ?nura da Escola Jo?o Santana 6: participar (13. S50

Silvestrinha no ?nal do ano em S50 Paulo, mas para isso acontecer
os atletas necessitam de apoio ?nanceiro ou patrocinio.

Campo Largo no
Velocross

O campolarguense Alexandre Barres dispuiou no {Jltirno

domingo dia 1°, no municipio de Porto Amazonas, da quarta etapa
do Campeonato Paranaense de Velocross.

Alexandre, que pratica esta modalidade Mesportiva desde

94, nas categorias 200 cilindradas e forga livre, largou na quarta
posig?o e acabou em sétimo lugar. Participaram da prova 10

pilotos. O piloto campolarguense tem patrocinio da Ultragaz.
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Newton aposta no potencialdo municipio
0 candidate Newton

Puppi, da Uni?o por Campo
Largo, que disputa a Prefeitura

Municipal, participou na

Ifnltima terga-feira £1 noite, de

um debate promovido pela
Associac?o Comercial de

Campo Largo, no Ciube Uni?o

Campolarguense. E mais uma

vez, Newton deu

demonstrag?o de sua

maturidade politica e da

conviccio de suas propostas.
0 candidate, que esté

em prirneiro lugar nas

pesquisas de intengtéo de votos

_ (53,5% - Alvorada Pesquisa),
teve na verdade, mais uma

oportunidade de expor e

discutir seu programa de

governo‘
Newton respondeu a

todas as quest?es com clareza e

objetividade. Entre suas

explanagées, ele falou da

integrag?o do transporte
coletivo municipal; do programa
de ensino fundamental; da
criagz?o da Companhia de
Fomentos Agricolas; da

rede?r1i_¢;a"1o_do parque industrial
e do progreiméde in”cer':?vo
tecnolégico E1 indfxstria local.

Incentlvo £1

mdlistrla
Para Newton Puppi,

incentive £1 ind?stria n?o
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signi?ca necessariarnente
isenc?o de impostos. “Temos

que atrair indilstrias, vendendo
as potencialidades de nosso

municipio”, frisou,
acrescentando que é preciso
eliminar a burooracia, sobretudo
na expedig?o de alvaréts.

Segundo ele, 0 setor de energia
elétrica tem que ser revisto. E,

para ele, é ?mdamental a cniag?o
de escolas pro?ssionalizantes
qué capacitem a mio de obra.
“Se for precise, buscaremos
técnicos de outros paises para
orientar nosso programa
tecnol<')gico”, sustentou,

Tecnologia de

ponta
Newton informou que

en a Apren I er a

vai fazer convénios com
universidades que desenvolvem
projetos na area dc cerérnica ?na
uilizada em tecnologia de ponta.
“Campo Largo que jé foi a

capital da louga poderé daqui
para frente entrar para o

mercado tecnolégico,
fabricando a cer?rnica que sexve

de matéria prima para a indizstria

automobilistica, da infonnaq?o,
da tefefcmia, relojoeira, entre

outras.

Duas décadas atrés,
Campo Largo era lider da

Regi?o Metropolitana em todos
os setores: na educag?o, na

ind?stria, no transports, na

qualidade de Vida da populac?o.
O munjcipio chegou a ser um
dos oito que mais cresceu no

Brasil - dados do Ibam (Institute

Brasiieiro de AdminiTstrac.z'io

Municipal). Diante dessa
constatagz?o Newton disse que
vai “fazer Campo Largo voltar
a crescer”. Ele vai fazer valer a

Constituig?o Federal que exige
uma revis?o do plano diretor da

cidade, de quatro em quatro
anos. Newton explicou quc,
mais de quinze anos que nenhum

prefeito, sequer, pensou no

plano diretor da cidade”A Ele
acrescentou que vai eiaborar e

implantar um novo plano diretor

para Campo Largo. “Vamos
fazer isso, n?o somente para
cumprir um preceito
constitucional, mas também

porque Campo Largo nccessita

urgentemente dessa medida”,
sustentou.

Vocé quer fazer sua carteirii?e
motorista ainda este am)?

A Auto Escola Franciny ainda tem vagas para exames
teoricos e prdticos.

I mglr com quem gosta

Rua Des. Clotzirio Portugal, 820. - Fone: 392%-3060

Amigo eleitor
Mirthaspropostas
para uma Campo

Largo Melhor
Carteira de Hahilitag-:‘m
- Jé pcrtenci a b.‘-HICEI dc

examinadores dc candidates a

motorista na Ciretran e sci 0 trabalho
e 0 sacri?cio que muilus pcSs0as tém

quc enfrenlar para o recolhirnento
das taxas necessérias para a

habiiitagzfao. For isso vou defender,
Como vereador, a eliminagio cicssa

burocracia. Von lutar por um
atendimemo mais zigil dentro da

Ciretran tie Campo Largo.
Carteira de Idcntidade
- Vou lutar pela agiiizaqéo dos

processes que envolvem as taxas dc

recolhimento para a obteng?o da

Carteira de Identidade‘ Atualmenlc

;)::1jd<:—sc muito tempo nas ?las dos
bancos. Dcfendendo a instalag?o de

Posios cia Reade Bancéria nos locais
onde s?o encaminhados asses

pmn:c$S0s.
Em Ilefesa (la cumnnid:-Isle
- Como tenho ncgécio e Iesido nui?
bairro, convivo dia 21 dia com os

prublemas da periferia‘ Sci que
devemos float alertas para n?o
sermos abandonados Q prépria sorte.
For isso, como vereador, vou lutar
em defesa dos bairros de nossa
Campo Largo. Quero, e sei qua
mereccmos, uma cidadc mais justa

;f”ff§lio4coiaei?a°’
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c mais humana.

Valorizagius do iovem -

— Quero que as criangas tenham
esoola; que os jovens tenham
condigées dc acessar 0 mercado de

Lrabalho. Defendendo a fomaag?o e

a quali?cag?o da m?o-de—obra. E

Campo Largo tam potenciai para isso.
Eu acredito!
Se vocé também acredita nest: ideal,
vocé tem em mim um aliado.
Elie — 12601 (PDT) « 0 sea clo na
Czimaia Municipal
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